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ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ MUNICIPAL INTERSETORIAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA A 
PRIMEIRA INFÂNCIA, REALIZADA EM 26 DE MARÇO DE 2025 . 

Aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, às oito horas e trinta minutos, 

nas dependências da Secretaria Municipal de Educação, localizada na Avenida Waldomiro 

Cassiano Santana, Nº. 1102, Centro, no município de Tabapuã, Estado de São Paulo, realizou

se a reunião do Comitê Municipal Intersetorial de Políticas Públicas para a Primeira Infância, 

conforme convocação estabelecida pelo Decreto Municipal Nº. 083/2024, de 02 de dezembro 

de 2024. A sessão foi conduzida pela Presidente do Comitê, que, ao iniciar os trabalhos, 

agradeceu a presença de todos os participantes. Em seguida, foi designada a Senhora Micheli 

Cristina Louzada para secretariar a reunião. Dando continuidade, foi procedida a leitura da ata 

da reunião anterior, a qual, após análise e deliberação dos membros presentes, foi aprovada 

por unanimidade, sem ressalvas ou observações. Seguindo a pauta, a Presidente informou 

sobre o início do monitoramento do Plano Municipal para a Primeira Infância. Destacou a 

necessidade de realizar ajustes no documento já impresso, de forma a torná-lo mais acessível 

e compreensível. Tais alterações serão discutidas detalhadamente durante o processo e, ao 

final, registradas em ata para posterior revisão e impressão final. Na sequência, foi dado início 

ao monitoramento do Plano, com a participação dos representantes dos seguintes segmentos: 

Educação, Saúde, Assistência Social, Administração, Esportes, Cultura e Conselho Tutelar. 

Durante as discussões, constatou-se que algumas metas já foram atingidas, o que é um 

avanço significativo. Vale ressaltar que o plano possui validade até o ano de 2030, e, .... ,..,. ... .....,.to, 

o trabalho continuará sendo realizado para garantir que todas as metas sejam cumprida . Para 

tanto, é fundamental o apoio contínuo de todos os segmentos envolvidos, de modo que 

possamos alcançar os objetivos estabelecidos de forma integrada. Antes do encerramento da 

reunião, a Presidente abriu a palavra aos presentes, porém, não houve manifestações. Não 

havendo mais questões a serem tratadas, a Presidente agradeceu a todos pela participação e 

~ .,._,1:1:ssinada pelos 
:1 ' i~ 


